

DNL-Team holt drei Punkte – Schüler unterliegen Mannheim

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 02. März 2015 um 09:43 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg konnte am vergangenen Wochenende drei Punkte einfahren. In der Samstagsspartie gegen die Starbulls Rosenheim setzte sich das Team von Stefan Schnabl mit 3:2 (2:1, 1:1, 0:0) durch. Die Treffer auf Seiten der Oberpfälzer erzielten Philipp Grünbeck, Philipp Vogel und Robin Deuschl. Im zweiten Spiel am Sonntag in Bad Tölz musste sich der EVR mit 1:3 (0:1, 0:1, 1:1) geschlagen geben. Den Treffer erzielte Mirko Schreyer. Mit 25 Punkten belegen die Regensburger den sechsten Platz in der Tabelle, fünf Punkte hinter dem ersten Playoff-Platz.

Die Schülermannschaft des EV Regensburg verlor am Samstag bei Spitzenreiter Mannheim mit 4:7 (1:2, 0:1, 3:4). Die Tore erzielten Simon Hintermeier (2), Adam Penc und Jan Stellmann. In der Platzierungsrunde der Bundesliga Süd rangieren die Schüler mit 25 Punkten weiter auf dem vierten Platz.

Samstag, 28.02.2015:

EVR DNL-Team - Starbulls Rosenheim 3:2
Jungadler Mannheim - EVR Schüler 7:4

Sonntag, 01.03.2015:

EC Bad Tölz - EVR DNL-Team 3:1